

## **PRESSEMITTEILUNG**

### **Großzügige Spende**

#### **Lions-Club Radolfzell-Singen spendet 7.000 Euro an Palliativ daheim**

Singen, 02. Februar 2018 – Großzügige Spende für den ambulanten Palliativdienst *Palliativ daheim*: Der Lions-Club Radolfzell-Singen spendet 7.000 Euro für Ausrüstung und Spezialgeräte an *Palliativ daheim*.

Im November hatte der Lions Club auf dem Radolfzeller Christkindlemarkt einen Verköstigungsstand betrieben und spendet hieraus den aus eigenen Mitteln aufgerundeten Überschuss der ambulanten Palliativversorgung. 7.000 Euro kamen hierbei zusammen, die der Geschäftsführung der Horizont gGmbH am heutigen Freitag übergeben wurde.

„Uns war es ein großes Bedürfnis, die Arbeit der ambulanten Palliativversorgung zu unterstützen. Wir haben gehört, dass die Finanzierung von Spezialgeräten oftmals schwierig ist. Hier möchten wir dem Team von *Palliativ daheim* unter die Arme greifen. Das ist mir auch ein ganz persönliches Anliegen“, so Michael Hoffmann, Präsident vom Lions Club Radolfzell-Singen. „Wir wollen den Aufbau vom Hospiz- und Palliativzentrum Horizont unterstützen, weil wir um die dringende Notwendigkeit eines stationären Hospizes im Landkreis Konstanz wissen. Wir wollten uns selbst einbringen und nicht nur einen Scheck ausstellen, daher hat sich der Christkindlemarkt Radolfzell angeboten“, ergänzte Dr. Gerd Springe, zuständig für die Kommunikation des Lions-Club.

Spenden werden beim Hospiz- und Palliativzentrum gerne entgegen genommen. „Es freut uns, dass der Lions-Club Radolfzell-Singen an die Menschen in unserer Region denkt. Ganz besonders schön ist es aber natürlich für uns, dass diesmal *Palliativ daheim* unterstützt wird“, so Wolfgang Heintschel und Christian Grams, beide Geschäftsführer von Horizont.

Mit diesem Geld werde nun unter anderem Spezialausrüstung wie die 14 medizinisch vollausgerüsteten Rucksäcke für das Palliative Care-Team aufgestockt, erklärte Eveline Fendrich, stellvertretende Koordinatorin von *Palliativ daheim*. Das ambulante Team von *Palliativ daheim* betreut aktuell rund 20 Menschen in ihrer letzten Lebensphase. Derzeit besteht das Team aus sieben Palliative Care-Pflegefachkräften, die in Kooperation mit sieben Palliativmedizinerinnen aus der Region zusammenarbeiten und rund um die Uhr – auch für die Angehörigen – erreichbar sind.



Scheckübergabe: Der Lions Club Radolfzell-Singen spendet 7.000 Euro an Horizont  
(Bild: Margot Leder)

(v.l.n.r.) Michael Hoffmann (Präsident Lions-Club Radolfzell-Singen), Eveline Fendrich (stellvertretende Koordinatorin *Palliativ Daheim*), Helmut Assfalg (Sekretär Lions-Club Radolfzell-Singen), Dr. Gerd Springe (Kommunikation Lions-Club Radolfzell-Singen), Lisa Bammel (Kommunikation Horizont), Wolfgang Heintschel (Geschäftsführer Horizont), Martin Spitznagel (Lions-Club Radolfzell-Singen), Christian Grams (Geschäftsführer Horizont), Klemens Bäurer (Aufsichtsrat Horizont und Lions-Club Radolfzell Singen)

## **Horizont – Ökumenisches Hospiz- und Palliativzentrum im Landkreis Konstanz gemeinnützige GmbH**

Weiterführende Informationen zu Horizont unter: [www.horizont-hospizzentrum.de](http://www.horizont-hospizzentrum.de)  
Journalisten steht für Fragen und Materialwünsche die Pressestelle zur Verfügung:

### Fundraising und Öffentlichkeitsarbeit:

Lisa Bammel  
Telefon 07731-9946-47  
Telefax 07731-9946-21  
E-Mail: [kommunikation@horizont-hospizzentrum.de](mailto:kommunikation@horizont-hospizzentrum.de)

Pressemitteilung  
**Lions-Club Radolfzell-Singen spendet 7.000 Euro an Palliativ daheim**